

Grand merci à Gilbert Mudry

A sa demande, Gilbert Mudry a cessé son activité de président de la commission de gestion des paroisses de Monthey et de Choëx en fin d'année civile 2022. A travers cet article, nous entendons le remercier d'avoir rempli cette fonction délicate avec efficacité et discréetion.

PAR BERNARD PREMAND | PHOTO : DR

D'une certaine façon, Gilbert était destiné à une telle présidence. En effet, il a accompli l'essentiel de son activité professionnelle dans le domaine bancaire. Il fut cambiste, spécialiste du contentieux et conseiller en financement. Durant les 20 dernières années, Gilbert a œuvré avec talent à la Banque Raiffeisen de Monthey. La maîtrise des chiffres, de la gestion, de la comptabilité et des limites budgétaires et financières illustre parfaitement les compétences de Gilbert.

Membre de la commission de gestion des paroisses de Monthey et de Choëx à l'orée des années 90, Gilbert a assumé la présidence de cette commission dès 2010. C'est donc plus de 30 ans de dévouement aux deux communautés catholiques de notre cité. A la tête d'une petite équipe ayant des expériences complémentaires, Gilbert a managé, avec doigté et rectitude, l'équivalent d'une PME d'une quinzaine de personnes. Cela inclut aussi le souci de gérer un patrimoine immobilier somme toute particulier, dans une situation paradoxale de contraintes financières et de rentabilité, alors que la communauté religieuse a notamment pour missions de développer l'humanisme, la solidarité et un certain détachement matériel.

Par ailleurs, Gilbert Mudry étant né un début d'octobre, le natif du signe zodiacal de la Balance est connu pour être une personne ayant des capacités à peser les problèmes et à être impartiale et équilibrée, en plus de savoir diriger et coordonner une équipe.



Selon un adage anglais, «beaucoup remercier signifie secrètement demander davantage». On n'appliquera pas cette sentence à Gilbert qui a œuvré – faut-il le rappeler – durant plus de trois décennies pour les deux paroisses de notre ville. C'est tout à la fois un bail et un modèle d'exemplarité et de longévité de service à autrui. Dès lors, et parce qu'il est également à la retraite professionnelle depuis deux ans, nous lui souhaitons aussi une bonne retraite de président bénévole de la commission de gestion des paroisses de Monthey et de Choëx.

En compagnie de son épouse Christine, Gilbert aura ainsi plus de temps à consacrer à la pratique de nombreux sports différents, tels que ski, vélo, voile et moto.

Alors, indépendamment du cadeau de reconnaissance déjà offert, nous entendons adresser simplement un GRAND MERCI à Gilbert pour son dévouement et son engagement. Bon vent pour un futur plus personnel et familial.